

## Bundesliga-Brunch 2019 in Aspach

14. August 2019

Presseerklärung und Bilder SportRegion Stuttgart/ Benjamin Lau

Der elfte Bundesliga-Brunch der SportRegion Stuttgart fand in Aspach statt. Gemeinsam mit der SG Sonnenhof Großaspach hatte die SportRegion Stuttgart die Macher der Erst- und Zweitligisten zum Gedankenaustausch eingeladen.

Zahlreiche Vereinsvertreter - sowie als Ehrengast auch Sportkreispräsident Erich Hägele (Anmerkung SK Rems-Murr) - kamen Ende Juli 2019 in den Rems-Murr-Kreis; Austragungsort war die Historische Kelter in Aspach-Allmersbach am Weinberg. Nach der Begrüßung durch SportRegion-Geschäftsführer **Michael Bofinger** sprach **Matthias Klopfer**, der als Vorsitzender die SportRegion Stuttgart vorstellte.



Danach kamen die Akteure der SG Sonnenhof Großaspach zu Wort. **Sebastian Gehring** sprach mit **Andreas Benignus** (Vorstandsvorsitzender SG Sonnenhof Großaspach) und **Philipp Mergenthaler** (Vorstandsmitglied und Geschäftsführer der SG) über das etwas andere Konzept des Vereins. In Zeiten eines sich immer mehr verschärfenden Wettbewerbs ist die SG DIE positive

Konstante in der 3. Liga. Mit innovativen Konzepten behauptet sich der Dorfklub seit 2014 ununterbrochen in der dritthöchsten deutschen Spielklasse und lehrte in dieser Zeit immer wieder auch die großen Traditionsteams das Fürchten.

Seit November 2016 fungiert die SG, offiziell vom Deutschen Patent- und Markenamt (DPMA) beurkundet, als zertifizierter und verifizierter „Dorfklub“. Damit bestätigt der Verein aus der kleinsten Gemeinde im deutschen Profifußball offiziell die eigene Identität und will gleichzeitig das Geschaffene im Sinne der eigenen Werte weiter ausbauen: familiäres Ambiente, Zusammenhalt, Ehrlichkeit und Einzigartigkeit! Der Dorfklub möchte seinen Spielern Freiräume schaffen, damit sich diese neben dem Fußball ein zweites Standbein aufbauen können, um für die Zeit nach der Karriere bestens vorbereitet zu sein. Auch auf einem weiteren Gebiet ist die SG erfolgreich. Dank seines umweltfreundlichen Stadions setzte sich der Verein im Jahr 2012 beim bundesweiten DFB-Wettbewerb durch und wurde somit „Deutscher Umweltmeister“.



Danach hatten die Vertreter des hiesigen Spitzensports die Möglichkeit, sich in entspannter und gemüthlicher Atmosphäre auszutauschen. Zudem stellten Günther Ferber (Vorstandsvorsitzender WG Aspach) und Joachim Schöffler die Weingärtnergenossenschaft Aspach vor.



Anschließend ging es zur mechatronik Arena, in welcher an diesem Tag die SG Sonnenhof Großaspach ihr erstes Heimspiel der Saison 2019/2020 austrug. Dabei unterlag die SG dem 1. FC Kaiserslautern mit 1:3. Der Bundesliga-Brunch wird im Jahr 2020 fortgesetzt.

